



SOLIDARITÄT

MIT DER FORD-BELEGESCHAFT

Wir erklären unsere volle Solidarität mit den Kolleg*innen bei Ford in Köln, die ab dem 14. Mai 2025 für den Erhalt ihrer Arbeitsplätze und einen fairen Sozialtarifvertrag streiken. Euer Einsatz für soziale Gerechtigkeit und sichere Arbeitsbedingungen verdient unseren größten Respekt und unsere uneingeschränkte Unterstützung.

Gemeinsam stehen wir an eurer Seite - für eine Zukunft mit Perspektive.

#WirbleibenFord

Hans-Günther Nienierza

Hans-Günther Nienierza
AGA Ausschuss Vorsitzender

